



Antwort zur Anfrage Nr. 1412/2010 der ödp-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Lerchenberg
betreffend **Gesundheitszentrum**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Einrichtung eines ärztlichen Versorgungszentrums auf dem Lerchenberg fällt im Rahmen des Sicherstellungsauftrages in die Zuständigkeit der Kassenärztlichen Vereinigung. Danach ist "die Kassenärztliche Vereinigung dafür verantwortlich, dass für die Bürger flächendeckend in ihrem Bezirk eine wohnortnahe, ausreichende, zweckmäßige und wirtschaftliche ambulante medizinische Versorgung rund um die Uhr vorhanden ist." (aus der Patienteninformation der Kassenärztlichen Vereinigung Rhein Hessen). Eine Möglichkeit, Hilfestellung bei der Einrichtung eines Gesundheitszentrums seitens der Landeshauptstadt Mainz zu leisten, sehen wir nicht.

Mainz, 23.01.2014

gez. Merkator

Kurt Merkator
Beigeordneter